

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXIX.—Número 11.058

Lunes 24 de Julio de 1939.—Año de la Victoria

Precio del ejemplar, 20 céntimos

Ciano y el Duce

El informe del primero sobre su viaje a España

Puntos que abarcó
Comunican desde Roma: El conde Ciano ha expuesto al Duce un cuadro de sus impresiones sobre el triunfal viaje que acaba de realizar por España. La exposición del ministro abarcó, entre otros, los siguientes puntos:

La indudable marcha ascendente de España.

La intensidad de las manifestaciones de cordialidad con que fue acogido en todas partes.

La obra de reconstrucción del país, que se lleva a cabo con celeridad y empeño.

La labor que realiza la organización de Falange Española Tradicionalista y la también magnífica de Auxilio Social.

Los gloriosos testimonios del valor español, ofrecidos documentalmente y apreciados en el recorrido sobre los frentes de guerra.

En cuanto al aspecto político del viaje, nada hay que añadir a lo comunicado oficialmente en San Sebastián el día 14 de Julio. La colaboración hispano-italiana, que tiene sus sólidas bases en el origen común de los dos pueblos y en la sangre generosa derramada en común, ha sido definida como realidades políticas, y nada podrá alejar a los dos países unidos fervientemente.

La cordial acogida de que se hizo objeto al conde Ciano, ha tenido fuerte eco en los responsables de Roma y en el espíritu del pueblo italiano.

El viaje ha demostrado que entre Italia y España existen vínculos que han dado ya y darán sus pruebas.

En los mismos círculos responsables se hace notar que la actitud de las grandes democracias ha sido, como de costumbre, histórica y confusa. Al principio se intentó quitar importancia al viaje de Ciano. Cuando se manifestó el entusiasmo de los españoles en presencia del ministro de Italia, dijeron que "ese entusiasmo era una manifestación sentimental sin importancia política". Después de los discursos pronunciados en San Sebastián por el Caudillo y Ciano, y sobre todo al ser conocido el comunicado oficial, se ha tenido que reconocer que el viaje del ministro de Roma ha tenido "cierta importancia desde el punto de vista político, pero no se ha firmado ningún protocolo". Ahora se hace notar en Roma que lo acaecido en España es muy significativo para el puesto que este país ocupa en Europa.

Ha muerto el teniente coronel Ordobal

Ayudante del conde de Jordana
Burgos, 24.—Ha dejado de existir el teniente coronel de Caballería don José Ordobal, ayudante del vicepresidente del Gobierno, general Jordana.

Ayer tarde se verificó el sepelio, figurando en la presidencia del duelo el conde de Jordana, a quien acompañaban los subsecretarios de la Presidencia y de Asuntos Exteriores y otras personalidades.—Mundial.

El espionaje en Francia

El secretario de «L'Humanité», denunciado
París, 23.—Ha sido denunciado ante las autoridades el secretario del periódico comunista «L'Humanité» por haber transgredido las disposiciones prohibiendo la publicación de nombres y de circunstancias en relación con el asunto de espionaje por el que están detenidos otros periodistas y personas políticas muy conocidas.—Mundial.

Arabe condenado a muerte

Por tenencia ilícita de armas
Jerusalén, 23.—El Tribunal militar de Haifa ha condenado a muerte a un árabe por tenencia ilícita de armas.
En los atentados terroristas últimamente registrados han resultado muertas ocho personas.—Mundial.

«THE TABLET» Y EL GENERALISIMO FRANCO

Gran elogio del genio militar de nuestro Caudillo

DANTZIG Francia y España

Diez marinos polacos defenidos
Habían entrado en territorio de la Ciudad Libre

Dantzig, 23.—En un discurso pronunciado por el jefe nazi, ha declarado éste que la Ciudad Libre se encuentra en condiciones de defenderse por sí sola sin auxilio del Ejército alemán.

Ha aconsejado a los alemanes de Dantzig que no hablen demasiado sobre asuntos militares, y agregó que todo el mundo debe darse cuenta de que todos los hombres deben prestar servicio obligatorio en la Ciudad Libre.—Mundial.

Dantzig, 23.—Se ha hecho pública la detención de diez guardias marinos polacos, efectuada por la Policía de Dantzig. Se les acusa de haber violado la frontera, por lo que se esperan que sean procesados. De parte polaca se dice que los guardias marinos se perdieron cuando realizaban una excursión y no sabían que habían entrado en territorio de Dantzig.

Juegos de aguas en las fuentes de San Ildefonso

Con motivo de ser mañana la festividad del Apóstol Santiago, Patrón de España, y siguiendo la costumbre tradicional, habrá juegos de aguas en las monumentales fuentes de los Jardines del Patrimonio de San Ildefonso, a las cinco y media de la tarde.

Información derrotista de «L'Intransigeant»

¡Y pretenden recobrar la confianza del pueblo español!

Ayer domingo, el periódico francés «L'Intransigeant» publicó una información derrotista en sumo grado acerca de España, y se permitió titularla así: «¿Qué pasa en España?» A esta información la ha dado el periódico los honores de primera plana.

No hemos de seguir punto por punto todas las afirmaciones, todas las alusiones, todas las miserables deducciones que hace después de apreciar caprichosamente la situación en España.

Habla el periódico de súbitos llamamientos a filas que el ciudadano español ignora. «Revela» la detención del general Yagüe, que según el periódico se efectuó el miércoles de la semana pasada en Madrid, pero resulta, como habrá podido comprobar cualquier lector, que el viernes por la noche aquel ilustre general pronunció en Madrid un importante discurso de exaltación del Caudillo, en el que excitó a todos a perseverar en la adhesión ciega al hombre providencial que ha ganado la guerra y ha puesto a España en camino para ser grande y libre.

Pero «L'Intransigeant» no considera suficiente lo dicho, y habla de fantásticas reuniones en el extranjero presididas por don Alfonso de Borbón, en las que presenta a éste disputando determinados derechos.

Infamias, infamias, infamias. Don Alfonso de Borbón y sus augustos hijos han declarado con reiteración que el único jefe, el indiscutible, de España, es el Caudillo Franco, al que todo el pueblo español reconoce como tal, y a quien ellos mismos acatan y sirven con inquebrantable lealtad.

Con ocasión del tercer aniversario del glorioso Alzamiento, han felicitado al Caudillo y le han reiterado su ferviente adhesión.

Tan cierta es la infamia que encierra la información de «L'Intransigeant», que don Alfonso de Borbón ha desmentido, por mediación de su secretario, cuanto respecto a él y a su familia se dice en el periódico parisino. Califica de fantásticas las reuniones a que se refiere el periódico y dice que don Alfonso se encuentra en Lausanne para someterse a un examen médico, sin que se haya ocupado de política particularmente desde que se inició la guerra de salvación de España.

La Prensa francesa gime porque España se muestra reacia a una aproximación franca a Francia. «Le Jour» decía en el artículo de M. Bailly, que reproducimos el viernes: «Tenemos mucho que hacer para recobrar la confianza del pueblo español».

Efectivamente; los franceses tienen mucho que hacer ¡muchísimo! para que los españoles podamos mirar con benevolencia los intentos de acercamiento de aquel país al nuestro.

¡Franco, Franco, Franco! ¡Arriba España! ¡Viva España!

LAS RELACIONES ANGLO-JAPONESAS

Violentas manifestaciones antibritánicas en Tientsin

Juventud Católica Mundial

Hoy se inaugura el Congreso mundial en Amsterdam

Asisten representantes de 65 países

Londres, 23.—Mañana se inaugurará en Amsterdam el Congreso mundial de la Juventud Católica.

Asistirán mil seiscientos delegados de sesenta y cinco naciones. Los temas del Congreso son, entre otros, «Posición de la juventud cristiana ante la cuestión del matrimonio», «Vida social», «Nación», «Problemas raciales»; etc.

MUNDIAL

Movimiento extraordinario de tropas

Hacia los campamentos para realizar ejercicios

Londres, 23.—El movimiento de tropas más extraordinario que ha tenido lugar en Gran Bretaña en tiempos de paz, comenzó ayer y ha continuado durante la noche y el día de hoy. Ha sido trasladado a sus campamentos gran parte del Ejército territorial voluntario, que seguirá un período de quince días de intenso entrenamiento, el cual terminará en maniobras de gran alcance.

Todos los grupos motorizados marcharon de noche a sus campamentos, tomando las mismas precauciones que en tiempo de guerra para evitar que fueran reconocidos por aviones operando en la zona donde se movían las fuerzas. Durante la noche grandes filas de vehículos han circulado por las carreteras.

Otras tropas han sido trasladadas hoy a sus campamentos en trenes especiales.—Mundial.

Londres, 23.—Desde mañana en ocho días, 25.000 oficiales y hombres de la reserva naval acudirán a sus centros de concentración para hacer cargo de la flota de reserva compuesta de ciento treinta unidades.

El Rey visitará a esta tropa el día 9 de Agosto, la cual tomará parte en extensas maniobras de seis semanas.—Mundial.

Asaltos a varios establecimientos ingleses. En Pekín se acuerda continuar y reforzar la campaña antibritánica

Hoy primera conferencia anglo-nipona después de la firma del memorándum

Londres, 23.—Comunican desde Tokio que mañana comenzará la primera conferencia, sobre una base de igualdad, para discutir la situación en Tientsin. Esta conferencia se convoca como resultado del memorándum firmado ayer por el ministro japonés de Negocios Extranjeros, señor Harita, y el embajador de Inglaterra, sobre las cuestiones de carácter general.—EFE.

TIROTEO EN LA COLONIA INTERNACIONAL DE SHANGHAI. VARIOS MUERTOS

Londres, 23.—En un tiroteo registrado en la colonia internacional de Shanghai, han resultado muertos el dueño de un bar norteamericano y tres chinos, y otros veinte chinos heridos.

El suceso ha sido originado por veinte terroristas chinos que ocupando cuatro automóviles abrieron fuego contra varios establecimientos. La Policía de la colonia internacional acometió a los terroristas y detuvo a tres de ellos. Patrullas de policías protegidos con chalecos de acero prestan servicio en el barrio chino.—EFE.

«TRAICION DE FRANCIA E INGLATERRA A CHINA»...

París, 23.—Con relación a las noticias procedentes de Tokio, adversas para las democracias occidentales, una serie de diarios franceses se entregan a formular juicios sobre la conclusión del acuerdo anglo-japonés.

«L'Œuvre» dice que los ingleses han cedido porque comprenden que las concesiones internacionales están, de todos modos, perdidas para Europa.

«L'Humanité» habla de traición a China por Francia e Inglaterra, y añade que al éxito de los japoneses seguirá una mayor presión sobre Francia y los Estados Unidos para que capitulen en el lejano Oriente.

EN PEKIN CONTRA GRAN BRETAÑA

Pekín, 23.—En una reunión de representantes de las grandes organizaciones políticas, se ha decidido mantener la campaña antibritánica en China, a cuyo efecto serán «boicoteadas» las mercancías inglesas, se formulará oposición a cualquier actividad inglesa e incluso alcanzará esa actitud a las misiones de la Gran Bretaña.—Mundial.

TUMULTUOSAS MANIFESTACIONES ANTIBRITANICAS EN TIENSIN

Tientsin, 23.—Esta tarde han tenido lugar en esta ciudad violentas manifestaciones antibritánicas, siendo atacados algunos establecimientos y locales de negocios de empresas y súbditos ingleses.

Un cañonero británico irá mañana a Tientsin para realizar una encuesta y precisar los daños causados por los manifestantes.—Mundial.

Mañana será ofrecida públicamente la Medalla Conmemorativa del Alzamiento

Por las señoritas de Auxilio Social

Mañana, día 25, festividad del Apóstol Santiago, Patrón de España, las señoritas de Auxilio Social ofrecerán públicamente la Medalla Conmemorativa del Glorioso Alzamiento Nacional realizada por el Servicio Nacional de Propaganda.

La adquisición es voluntaria, aunque es de esperar que todo español sienta el deseo de lucir en su pecho una Medalla que conmemore la gloriosa fecha en que España encontró nuevamente las rutas de su Historia.

El precio de la Medalla es de seis pesetas.

EL REY DE BELGICA

Habla de la neutralidad belga

El pueblo debe seguir opuesto a entrar en ningún conflicto



El Rey de Bélgica (a la izquierda), saludando a Piccard durante una visita que hizo al ilustre profesor

Bruselas, 23.—El Rey Leopoldo ha pronunciado hoy un discurso en Ougree.

Dijo que el pueblo belga debe seguir opuesto a entrar en ningún conflicto, a menos que sus derechos estén amenazados. Hagamos propósito de permanecer, más que nunca, dueños de nosotros mismos. Debemos comprender que los esfuerzos combinados y la voluntaria colaboración, son los únicos factores con que podemos continuar confiando en el futuro y esperar mejores tiempos.—Mundial.

Pétain en Barcelona

Conferencia con el prelado
En la Catedral se entera del despojo a que la sometieron los rojos y promete gestionar la devolución del tesoro catedralicio que se halla en Francia

Barcelona, 23.—Ha llegado el embajador de España en Francia, mariscal Pétain. El viaje del ilustre militar francés obedece al deseo de visitar la gran ciudad mediterránea.

El mariscal se hospeda en el Hotel Ritz.

Por la mañana estuvo en la capilla francesa, donde oyó misa, acompañándole el cónsul general y otras personalidades de su país.

Después de asistir al servicio religioso, visitó el Instituto y las escuelas francesas, donde fue recibido por el Consejo de Administración, profesores y personal administrativo. En las escuelas, una niña le obsequió con un ramo de flores atado con lazos de los colores españoles y franceses.

Desde dichos Centros marchó al Palacio Episcopal, siendo recibido en él por un familiar del prelado que le introdujo en el salón del doctor Díaz de Gomara, con quien conferenció durante veinte minutos. El prelado, terminada la entrevista, acompañó al mariscal hasta el pie de la escalera.

Monsieur Pétain se dirigió a continuación a la Catedral, de la que hizo cumplidos elogios. En la puerta del templo catedralicio fue recibido por una representación del Cabildo. Du-

EL JAPON Y RUSIA

Violento combate en la frontera mongol-soviética

Nuevos jefes de las fuerzas de los dos bandos en aquel teatro de la guerra

Tokio, 23.—Ha comenzado una nueva batalla en la región de Nomonhan entre tropas mongol-soviéticas y nipón-manchúes.

Varios telegramas de Singkin dicen que después de haber efectuado violentos bombardeos aéreos que duraron toda la tarde de ayer, las fuerzas soviéticas se concentraron con vistas al ataque.

Esta mañana las tropas mongol-soviéticas comenzaron el ataque en la confluencia de los ríos Khalka y Holsten. Los efectivos se calculan en unos mil hombres protegidos por cien tanques, artillería y aviación.

Los japoneses contestaron fuertemente al ataque, desarrollándose encarnizado combate.—Mundial.

PERIODISTA JAPONES MUERTO

Tokio, 23.—Se informa que el corresponsal de guerra del periódico «Nichi-Nichi», ha muerto por la explosión de una bomba soviética en el frente del río Khalka. Todos los esfuerzos por salvar al periodista han resultado inútiles.—Mundial.

Riga, 23.—Desde Moscú comunican que el vicecomisario de Guerra ha salido para Extremo Oriente al objeto de tomar el mando de las fuerzas que operan en la frontera mongol-manchuriana.

También se reciben noticias según las cuales el Gobierno japonés ha decidido confiar el mando de sus tropas en el mismo frente al actual comandante en jefe de las tropas niponas del Norte de China.—Mundial.

DOCTOR GREGORIO DIAZ

Especialista en enfermedades de los ojos. Profesor clínico de Oftalmología de la Facultad de Medicina de Madrid. Oculista del Instituto provincial de Higiene de Segovia. De nuevo pasará consulta de su especialidad todos los jueves, de diez a once y de dos a cuatro. Juan Bravo, 43 y 45. En Madrid: Amor de Dios, 19

LA NOVILLADA DE AYER EN MADRID

Una tarde de apoteosis para Pepe Luis Vázquez y Ortega Gallito

Madrid, 23.—Hoy se han lidiado seis novillos de Antonio Pérez, de Salamanca, que han resultado excelentes, excepto el quinto y el sexto, que resultaron, uno manso sin hacer nada feo y el otro flojo de remos. En general dieron una buena lidia. Ricardo González, ex matador de toros, señaló en algunos momentos su fino estilo que hizo recordar sus mejores tiempos, pero acusó un pronunciado desentrenamiento. Pepe Luis Vázquez armó una revolución. Con el quinto hizo una faena maravillosa, fina, plébrica de arte y estética. Pepe Luis es un torero de cuerpo entero, con el toro que se arranca y con el que no se arranca porque él le obliga a la arrancada. Dos pases naturales monumentales con ambas manos, y derechos fenomenales. A su primero lo mató de media alta y un descabello, y a su segundo de una estocada y un descabello. Se le con-

DR. GASPAR CASTAÑÓN

Director del Dispensario Antituberculoso de Segovia (por oposición). Profesor fisiólogo de la lucha antituberculosa del Estado, en Madrid. Reanudará su consulta de PULMON y CORAZON (R. X), todos los jueves, de diez a once y de dos a tres, en la calle de Juan Bravo, 43 y 45

LAS NEGOCIACIONES EN MOSCÚ

UNA DERIVACION SINGULAR

De confirmarse, podrían darse por fracasadas totalmente. En el comunicado que se facilitó en Londres acerca del Consejo de ministros allí celebrado, se decía que el Gobierno había sido informado por lord Halifax del estado de las negociaciones en Moscú. Se tiene la impresión, confirmada por tres meses de experiencia de que Rusia se presentó cada día a negociar con nuevas exigencias. Después de haber vencido los obstáculos sobre la reciprocidad de la asistencia y de las garantías a los Estados bálticos, se habló una nueva petición de Moscú para acuerdos militares. Otra diferencia reside en la definición de la agresión. Moscú intenta crear la nueva acepción de "agresión indirecta", y parece que reclama la libertad de los rojos delemidos en España. Era lo que faltaba para situar definitivamente en un callejón salida las negociaciones! Si ello fuese cierto, podría decirse: ¡Con España habéis topado señores negociadores! Y España os venció en la guerra...

OTRA ENTREVISTA

Londres, 23.—El comisario soviético de Negocios Extranjeros, Molotoff, ha recibido esta tarde a los embajadores de Francia e Inglaterra, hallándose presente también el jefe inglés del departamento de Centroeuropa, Mr. Strang.

París, 23.—Comunican desde Moscú que la nueva reunión celebrada esta tarde en el Kremlin entre Molotoff y los representantes de Inglaterra y Francia ha durado una hora y quince minutos.

Del lado inglés se observa la misma discreción que durante el curso de las negociaciones, por lo que es preciso limitarse a lo que diga el comunicado soviético al terminar cada entrevista.

Después de declarar Molotoff que no eran satisfactorias las primeras proposiciones de los Gobiernos de París y Londres, los comunicados cesivos se limitan a decir que Molotoff ha recibido a los negociadores.

Con referencia al anuncio hecho de una reanudación de las negociaciones comerciales entre Moscú y Berlín, no parece que tengan relación con las conversaciones anglo-franco-soviéticas. Pronto quedarán desmentidos los rumores sobre el particular, así como el relativo al supuesto viaje de von Papen a Moscú, o a la llegada a Moscú de una misión alemana.—Mundial.

N. de la R.—Hacemos constar que la anterior noticia francesa es de fuente auténticamente oficial. De ahí la importancia de la alusión a las relaciones comerciales germano-soviéticas que París no desmiente, sino que se limita a dejarlas al margen de las negociaciones anglo-franco-soviéticas. Los días venideros harán más luz.

Homenaje al excelentísimo señor general Serrador

Octava relación de donantes a la suscripción abierta, según acuerdo de la excelentísima Diputación provincial de Segovia, para costear las insignias de la Medalla Militar al heroico general Serrador, conquistador y defensor del Alto del León.

Cuota de corporaciones y entidades, diez pesetas.

Cuota de particulares, una peseta.

Corporaciones

Ayuntamientos de Hontalbilla, Aguilafuente, Lastras de Cuéllar, Villaseca, Miguel Ibáñez, Montejo de Arévalo, Carbonero el Mayor, Asociación Patronal del Comercio e Industria de Segovia; Ayuntamientos de Etreros, Sebúcor, Navas de Oro, Torreiglesias, Miguellán, Yanguas de Eresma, Zarzuela del Monte, Ituro y Lama, Campo de San Pedro, Fuentesoto; Comunidad de Villa y Tierra de Fuentesoto; Ayuntamientos de Hoyuelos, La Losa-Navas de Riofrío, Escalona del Prado, Sanatorio de Las Navillas; Ayuntamientos de Valvieja, Laguna Rodrigo, Cantalejo; Sociedad Casino La Unión de Cantalejo; Sociedad de Socorro de Incendios de Cantalejo; Ayuntamientos de Boceguillas y Bernardos.

Suma anterior de particulares, 6 pesetas.

Suma total de particulares, 7.624 pesetas.

Suma anterior, 1.920 pesetas.

Suma total de corporaciones, 2.220 pesetas.

Particulares

Vecinos de Hontalbilla, 13 pesetas; ídem de Aguilafuente, 49; ídem de Lastras de Cuéllar, 27; ídem de Villaseca, 56; ídem de Miguel Ibáñez, 35; ídem de Palazuelos de Eresma, 37; ídem de Tabanera del Monte, 43; ídem de San Cristóbal de Palazuelos, 42; ídem de Carbonero el Mayor, 93; ídem de Montejo de Arévalo, 32; don Emiliano Bravo Lobato; don Benito González Sáez; don Eliseo de Pablos Barbado; don Pascual de Andrés Fraille; don Cándido Francisco Maroto; vecinos de Sebúcor, 36 pesetas; ídem de Navas de Oro, 21; ídem de Torreiglesias, 155; don Manuel Delgado Molina; don Pedro Hermoso López; vecinos de Miguellán, 23 pesetas; ídem de Zarzuela del Monte, 22; ídem de Yanguas de Eresma, 29; ídem de Ituro y Lama, 70; ídem de Campo de San Pedro, 79; ídem de Fuentesoto, 36; don Lorenzo Martín Mataranz; vecinos de Hoyuelos, 42 pesetas; ídem de La Losa-Navas de Riofrío, 79; ídem de Escalona del Prado, 91; señor administrador del Sanatorio de Las Navillas; vecinos de Valvieja, 58 pesetas; ídem de Laguna

Suma total de particulares, 7.624 pesetas.

Suma total refundida, 9.844 pesetas.

Canonización de la fundadora de las Hermanas del Buen Pastor

Ciudad del Vaticano, 23.—En presencia del Soberano Pontífice se leyó esta mañana el decreto de canonización de la bienaventurada Gemma Galgani y de María Pella fundadora de la Orden de las Hermanas del Buen Pastor.

El "Argentina" zar

Las Palmas, 23.—Ha zarpu buque-escuela "Argentina" rumbo a Hispanoamérica. Se ha triado a los marinos argentinos entusiasta despedida. Anoche el comandante del buque obsequió con un vino de honor a las autoridades, celebrándose a continuación una brillante fiesta.—Mundial.

CLINICA DENTAL

El Doctor MAHNAHEN VELASCO MEDICO Y ODONTOLOGO. Saluda a sus amigos y clientes y tiene el gusto de comunicarle que queda abierta su consulta diaria en Segovia ISABEL LA CATEDRAL N.º 1, pral. de once a una y de cuatro a seis. Teléfono 457

rante su visita al templo fué instruido acerca del saqueo cometido por los rojos, los cuales se llevaron a Francia, en 1937, la mayor parte del tesoro de la Catedral, en cuya país permanece. El mariscal Pétain prometió realizar gestiones para que se reintegre a la Catedral de Barcelona todo lo que es de su propiedad.

A las cinco de la tarde recibió el mariscal a la colonia de su país. En uno de los salones del domicilio oficial de la colonia estrechó el mariscal la mano de todos los concurrentes.

Terminada la recepción, el mariscal recorrió en automóvil los alrededores de la capital, visitando detenidamente el Tibidabo.

Mañana será recibido M. Pétain en el Ayuntamiento y en la Diputación, saliendo seguidamente para Tarragona, y tras breve estancia en aquella ciudad continuará el viaje a Francia.

INGLATERRA Y POLONIA

La supuesta gestión negativa del general inglés Yronsyde

Londres, 23.—(Sunday Times) facilita detalles de las negociaciones llevadas a cabo en Polonia por el general inglés Yronsyde, y parece que no hubo acuerdo sobre el pretendido mando único de las fuerzas militares polacas e inglesas. Polonia quiere mantener el mando de sus fuerzas, por entender que la colaboración debe ser a base de un Comité de enlace.

Parece que se discutió en Varsovia la conveniencia de celebrar una reunión entre los jefes de los Estados Mayores de Francia, Inglaterra y Polonia, y que se trató asimismo de la conveniencia de no invitar a participar en ellas a los jefes de los Estados Mayores de Rumania y Turquía.—Mundial.

Violentísimo incendio en el Palacio arzobispal de Toledo

El segundo piso del edificio queda totalmente destruido, hundiéndose, en su mayor parte, la escalera principal. También ha sido pasto de las llamas la capilla pública. El incendio se originó en una farmacia militar, situada en la planta baja del edificio

El cardenal Gomá se niega a abandonar éste, suplicando que salvaran la Biblioteca y colaborando en este trabajo

Toledo, 23.—En la farmacia militar situada en la planta baja del Palacio Arzobispal, y en la parte de la calle de la Trinidad, a causa de la descomposición de varias materias, se ha producido un incendio, en el que se trabaja para limitarlo y evitar que haga presa en el Palacio Arzobispal.

Los primeros que se dieron cuenta del siniestro fueron las personas que estaban en Acción Católica, cuyo domicilio se encuentra en la parte alta del edificio, y rápidamente avisaron a los bomberos, ayudándoles en los trabajos de extinción. En el lugar del siniestro se personaron todas las autoridades y jerarquías, como asimismo los arquitectos y el maestro de obras del Palacio. El cardenal Gomá, que se encontraba en el interior del edificio, acompañado de sus hermanos y familiares, se negó desde los primeros momentos a abandonar el Palacio y suplicó con todo interés que salvaran la biblioteca, colaborando eficazmente en este trabajo y habiéndose conseguido salvarla íntegramente. La biblioteca contiene gran número de ejemplares de valor incalculable. Se ha salvado también todo el mobiliario. Ha quedado hundida en su mayor parte la escalera principal y el fuego se corre por toda la techumbre de la estancia. Han llegado los bomberos de Madrid para cooperar a los trabajos. Parece que el arquitecto se ha decidido a tirar el arco denominado de Palacio, que una dicho edificio con la Catedral, pues las llamas se extienden con rapidez muy cerca de este lugar y se pretende evitar que se propaguen a la Catedral. El fuego, a las 11,30 de la noche, comienza a propagarse a la parte alta de la fachada, pero se cree que quedará intacta su parte exterior.

Se ha salvado el famoso Salón de Concilios. Los técnicos creen que podrá ser salvado todo el piso principal

Toledo, 23.—El viento, muy fuerte, ha favorecido la acción de las llamas. El Palacio Arzobispal, que tiene fachadas coindantes con el Arco de Palacio, calle de la Trinidad, cuesta de la Ciudad y plaza del Ayuntamiento, a las dos y cuarto de la madrugada continúa rodeado de activísimas llamas. El segundo piso de todas las calles citadas, excepción de la de la plaza del Ayuntamiento, ha quedado totalmente destruido. El Salón de Concilios, al que llegaron las

llamas, merced al heroísmo de los bomberos ha logrado, por fin, ser salvado.

No ha corrido igual suerte la hermosa capilla pública que daba a la puerta de la Trinidad, que ha quedado destruida. Por la fachada del Arco de Palacio y la calle de la Trinidad ya se ven pocas llamas, pues sólo hay un gran montón de escombros, que es a lo que ha quedado reducida esta parte. Los trabajos de los técnicos se concentran precisamente sobre la fachada de la cuesta de la Trinidad, que es ahora donde tiene mayor actividad el fuego.

La escasez de agua dificulta las operaciones, pero la colaboración del elemento civil, formando grandes cadenas humanas, integradas por centenares de personas, conduce los cubos de agua a los grandes tanques, que las suministran, a su vez, a las bombas. Los técnicos creen que podrá ser salvado todo el piso principal y el resto del Palacio, aunque se teme que en algunas partes de dicho piso y a causa de la vieja techumbre, la gran cantidad de agua y escombros produzcan desperfectos de consideración.

Se espera que el fuego quede sofocado dentro de unas horas. Un bombero gravemente herido

Toledo, 23.—El fuego ha disminuido, sobre todo en la parte interior del edificio, y únicamente a estas horas se muestra activo en la esquina de la Trinidad y Arco de Palacio y en la parte central del edificio de la cuesta da la Ciudad. Los técnicos esperan que dentro de unas horas podrá quedar extinguido, máxime porque el viento ha cesado y las dificultades de agua se han vencido de manera eficiente con el esfuerzo realizado por todos los habitantes de Toledo.

El cardenal Gomá sigue en el Palacio, en una galería, enterándose al minuto de los incidentes del fuego.

Hay que lamentar una desgracia. Al derrumbarse uno de los tabiques, varios cascotes cayeron sobre la cabeza de un bombero de los que llegaron de Madrid, y le ha producido la fractura del cráneo y de varia costillas. Los médicos han calificado de pronóstico muy grave, y el herido ha sido auxiliado en una farmacia próxima al Palacio y seguidamente trasladado al hospital de sangre.

PEREGRINACION AL PILAR DE 2.400 EXCAUTIVOS CATALANES

Estos hacen su entrada triunfal en Zaragoza, siendo recibidos con delirantes muestras de entusiasmo

Zaragoza, 23.—A las nueve de la mañana han realizado su entrada triunfal los 2.400 ex cautivos de Barcelona. La comitiva se formó en el paseo de Pamplona. Abría marcha la Guardia municipal, de gran gala, bandas de música y la presidencia, compuesta por todas las autoridades de Zaragoza y las de Barcelona, que han llegado con los peregrinos. El desfile por las calles constituyó una prueba del afecto de los zaragozanos hacia los catalanes. Constantemente se daban vivas a España y al Generalísimo Franco. En la puerta del templo del Pilar fueron recibidos los peregrinos por el Cabildo en pleno. Inmediatamente pasaron a la Santa Capilla y oraron unos minutos ante la Virgen. El templo estaba totalmente ocupado de fieles. Fué cantado el himno a la Virgen. Al salir los peregrinos del Pilar, el público que se hallaba estacionado en la plaza, los ovacionó con entusiasmo.

A las dos de la tarde, en el Gran Hotel, se ha celebrado un banquete organizado por las Directivas de la Hermandad de Cautivos de España en honor de las autoridades de Zaragoza. Presidieron el jefe de la Región militar, general Alvarez Arenas; gobernador civil, señor Iturmendy; alcalde, presidente de la Diputación, teniente alcalde de Barcelona, barón de Albi y el presidente de la Diputación de Barcelona, conde de Montseny.

A los postres hizo uso de la palabra el presidente de la Hermandad de ex Cautivos por España, don Jesús Pascual, quien dijo que todo lo sufrido

durante la dominación lo daban por bien empleado, pensando en España y en la Virgen del Pilar. A continuación dirige unas palabras a los ex cautivos el general Alvarez Arenas, quien dice que no puede olvidar su estancia en Cataluña, pero que se encuentra muy satisfecho en Zaragoza, en donde estaba cuando se inició el glorioso Alzamiento. La Cataluña vieja estuvo dirigida por gentes indeseables, que por inconsciencia de los catalanes se apoderaron del poder y llevaron a Cataluña a la ruina. Lo mismo ha ocurrido en el resto de España. La inconsciencia de los españoles hizo posible que una pandilla de criminales y malvados gobernaran a España. Ahora en la España revidida sólo hay dos cosas: Dios y Franco. Todos, como un solo hombre, hemos de seguir al Generalísimo para el engrandecimiento de España. Los que tengan apetencias personales son unos desleales para con España y con el Caudillo, y, además, unos malos españoles. Todos debemos estar preparados porque el enemigo acecha todavía. Ahora ya no hay catalanes, ni aragoneses, ni navarros, ahora sólo hay españoles. ¡Viva España! ¡Viva España! ¡Viva España! ¡Viva el Caudillo!

Terminado el banquete, los peregrinos hicieron una visita a la celda del hospital de Nuestra Señora de Gracia, donde estuvo presa y murió la fundadora de la institución de las Hermanas de Santa Ana, reverenda Madre Rafols.

Regresa a España el vapor "Viera Clavijo"

De éste se apoderaron los penados de Villa Cisneros

Las Palmas, 23.—El próximo lunes llegará a Las Palmas el vapor "Viera" de la Compañía Transmediterránea, que se encontraba secuestrado en Dakar, adonde llegó en Abril de 1937 conducido por los penados de Villa Cisneros, que se apoderaron de él en un golpe de mano. El "Viera Clavijo" salió de Dakar con dirección a este puerto el viernes a las cinco de la tarde.

Piden que se declare el 3 de Agosto Día del Imperio

El Caudillo, hijo adoptivo de todas las provincias

Jaén, 23.—La Diputación ha acordado en su última reunión adherirse a la iniciativa de la de Huelva, de que se declare Día del Imperio la histórica fecha del 3 de Agosto.

También acordó adherirse a la de Cádiz, de nombrar hijo adoptivo de todas las provincias al Generalísimo Franco y que se le comunique por medio de una artística placa, que se le entregará al efecto.

EN HAMBURGO

El Congreso de "La Fuerza por la Alegria"

Ha terminado con un grandioso desfile de los trabajadores

De la gran obra que realiza la organización "La Fuerza por la Alegria" da idea el hecho de que en los viajes de vacaciones por mar y tierra han participado diez millones de obreros.

En el puerto de Hamburgo se encuentran fondeados los cinco grandes navios de la organización. No son trasladados de lujo utilizados por un mundo degenerado de señoritos capitalistas para entregarse en ellos a las más disparatadas orgías. Son magníficos barcos donde hombres y mujeres, después de un año de trabajo, buscan y encuentran, a precio reducido, reposo y alegría, al mismo tiempo que conocen otros pueblos y otras razas.

LA CLAUSURA DEL CONGRESO

Hamburgo, 23.—Se ha clausurado el Congreso de la organización "La Fuerza por la Alegria". El último acto ha consistido en el desfile por las grandes avenidas hamburguesas de las organizaciones obreras portando símbolos monumentales del arte, de la música, del trabajo, de la ciencia y figurando también magníficos carrozcos. El gran espectáculo ha sido presenciado por centenares de miles de personas y por las representaciones de numerosos países, entre los cuales figuran España, Italia, Dinamarca, Holanda, Lituania, Bulgaria, Yugoslavia, Portugal, Eslovaquia, Rumania y el Japón.

Inopinadamente se presentó el mariscal Goering en el local donde tuvo lugar el acto de clausura, siendo saludado con ovaciones y aclamaciones por los 20.000 concurrentes al Congreso.—Mundial.

Detención en Barcelona del hombre de confianza de Jesús Hernández

Criminales rojos capturados en Jaén

Barcelona, 23.—Ha sido detenido Antonio Asenjo Tejero. Este individuo era el brazo derecho de Jesús Hernández, que fué ministro de Instrucción pública y después comisario político rojo. Hay antecedentes de que anteriormente fué organizador de huelgas, sabotajes y otros delitos contra la propiedad. Fué también uno de los que pertenecieron a la patrulla de control de La Torraja, y de la mayoría de los asesinatos y robos que se cometieron en aquella barriada, fué el autor y director.

Regresa a España el vapor "Viera Clavijo"

De éste se apoderaron los penados de Villa Cisneros

Las Palmas, 23.—El próximo lunes llegará a Las Palmas el vapor "Viera" de la Compañía Transmediterránea, que se encontraba secuestrado en Dakar, adonde llegó en Abril de 1937 conducido por los penados de Villa Cisneros, que se apoderaron de él en un golpe de mano. El "Viera Clavijo" salió de Dakar con dirección a este puerto el viernes a las cinco de la tarde.

CEMENTO BLANCO "GRIFFI" Especial para mosaicos, así como para estucados y enlucidos exteriores. CEMENTO "ASLAND" El de las máximas resistencias, excelente fraguado y perfecta uniformidad. El mejor entre los mejores. El de mayor producción en España, con cinco importantes fábricas que producen medio millón de toneladas anuales. Depositario MANUEL RODRIGUEZ MARTIN. VALLADOLID. Oficina Regalado, 10, 2.º. Teléfono 20 21. Almacén: Plaza Díez y Rodríguez, 5. Teléfono 16-17. Siempre grandes existencias. Precios afinados, tanto por partidas como por vagones

Regresa a España el vapor "Viera Clavijo" De éste se apoderaron los penados de Villa Cisneros. Las Palmas, 23.—El próximo lunes llegará a Las Palmas el vapor "Viera" de la Compañía Transmediterránea, que se encontraba secuestrado en Dakar, adonde llegó en Abril de 1937 conducido por los penados de Villa Cisneros, que se apoderaron de él en un golpe de mano. El "Viera Clavijo" salió de Dakar con dirección a este puerto el viernes a las cinco de la tarde.

CLINICA DENTAL El Doctor MAHNAHEN VELASCO MEDICO Y ODONTOLOGO. Saluda a sus amigos y clientes y tiene el gusto de comunicarle que queda abierta su consulta diaria en Segovia ISABEL LA CATEDRAL N.º 1, pral. de once a una y de cuatro a seis. Teléfono 457

LAS NEGOCIACIONES ANGLO-JAPONESAS EN TOKIO

Iniciación de la retirada de Inglaterra de Extremo Oriente

Hoy se ha celebrado la primera conferencia plenaria en un ambiente de cordialidad

El Gobierno de Chan Kai She protesta en Londres por la actitud inglesa ante el Japón

Tokio, 24.—A las nueve de esta mañana se ha celebrado la primera conferencia plenaria de los negociadores anglo-japoneses...

Se anuncia que en la conferencia de esta mañana se empleó la lengua japonesa como oficial y que actuó como intérprete el agregado militar británico en Tokio.—Mundial.

El acuerdo de ayer representa la iniciación de la retirada de Gran Bretaña de Extremo Oriente. La Prensa japonesa expresa satisfacción por este resultado...

Tokio, 24.—Un comunicado ha sido facilitado acerca de la conferencia plenaria celebrada esta mañana. En él se dice que el ministro japonés Harita presentó un bosquejo de los puntos de vista japoneses...

Londres, 24.—Se informa que la primera reunión plenaria de la conferencia anglo-japonesa para resolver las cuestiones planteadas en China, ha durado dos horas...

Tokio, 24.—"Asahi-Sinbun" publica una nota acerca del verdadero alcance de las obligaciones reconocidas por Inglaterra en el memorándum. Dice que éste es un documento diplomático que representa un paso adelante...

Los periódicos se ocupan del comunicado que se dará simultáneamente en Tokio y en Londres sobre las negociaciones previas que dieron lugar al memorándum. Dicen que no sólo Inglaterra ha hecho concesiones...

Tientsin, 24.—Un vapor británico ha sido detenido en su ruta en el río después de salir de la concesión. A bordo se practicó un registro, que duró dos horas...

Acercá de este asunto hará hoy Mr. Chamberlain una declaración en la Cámara de los Comunes. El embajador del Gobierno de Chan Kai She en Londres ha sido instado por su Gobierno para que proteste por la actitud de Inglaterra ante el Japón...

ALCANCE DE LAS OBLIGACIONES INGLESAS. Dice que éste es un documento diplomático que representa un paso adelante y el deseo de Inglaterra de reconocer el nuevo "statu" en China. Esto debe demostrarlo Gran Bretaña en la conferencia plenaria...

EN PALESTINA

VIOLENTO ENCUENTRO Entre tropas inglesas y activistas árabes

Son muchas las bajas sufridas por ambos bandos

Jerusalén, 24.—Se informa que ha habido un violento encuentro entre árabes y tropas británicas, habiéndose registrado muchas bajas por ambas partes.

El incendio en el Palacio Arzobispal de Toledo

Ha quedado sofocado

Toledo, 24.—El incendio producido en el palacio arzobispal ha quedado sofocado.

A primera hora de la tarde quedaban escombros humeantes. Se ha montado una guardia permanente, pero los parques de bomberos de Madrid han regresado a la capital.

MUERTE DE UN BOMBERO

Toledo, 24.—En la madrugada última, poco después de su ingreso en el hospital de sangre, ha fallecido el bombero de un parque de Madrid, llamado Ulpiano Yanguas, que había resultado herido al producirse el derrumbamiento de uno de los tabiques del palacio cuando se realizaban los trabajos de extinción.

El cadáver del infortunado bombero ha sido enviado a Madrid.—Logos.

Los caídos en el Alzamiento de Agosto de 1932

Son considerados, a todos los efectos, como muertos en campaña

Burgos, 24.—El «Boletín Oficial del Estado» publica una Ley de la Jefatura del Estado concediendo pensión a las familias caídas en el Alzamiento del 10 de Agosto de 1932.

En la parte dispositiva se dice que el Decreto número 109 de la Junta de Defensa Nacional reintegró al Ejército en la situación, empleo y puesto que les correspondían, a los militares sancionados por el Alzamiento del 10 de Agosto de 1932. Mas en aquel glorioso Movimiento, precursor del que acaba de forjar la total liberación de España, cayeron heroicamente algunos de los que en él participaron, a los cuales se equipara a los Caídos en la contienda nacional.

En la parte dispositiva se declara: Se considera para todos los efectos, como muertos en campaña a cuantos sumados al glorioso Movimiento del 10 de Agosto de 1932 murieron durante su desarrollo o a consecuencia de heridas recibidas en el mismo.

Las familias de los muertos tendrán derecho, a partir de la fecha de defunción, al percibo de las pensiones correspondientes en la cuantía y condiciones que la vigente Ley establece para los combatientes muertos durante el Movimiento nacional.

En caso de fallecimiento de los interesados a consecuencia de la guerra y antes de hacer efectivo aquel derecho, se entenderá éste transferido al cónyuge que no haya tomado estado, a los hijos menores de ellos o a los padres una vez acreditada la adhesión de éstos al Movimiento nacional.

JUSTICIA.—Concediendo libertad definitiva por haber extinguido condena mediante la redención de penas por el trabajo, a catorce procesados. HACIENDA.—Nombrando delegado de Hacienda de Alicante, a don Antonio Ors Sánchez; de Las Palmas, a don José M. Real; de Lérida, a don Manuel Fúster; de Oviedo, a don Manuel Codes; de Santa Cruz de Tenerife, a don Leonardo Morales; de Tarragona, a don J. Fernández Perales.

Orden separando del servicio a los funcionarios don Vicente José Gallos y don José Nava Ibáñez.

Alteración en el Gobierno? Parece que Mandel sustituirá a Bonnet

París, 24.—Se considera posible una alteración en el Gobierno. Los periódicos socialistas y de extrema izquierda dicen que se discute en los círculos parlamentarios la alteración a hacer en el Gabinete, figurando en ella el ministro de Estado, para cuya cartera se cita a M. Mandel, actual ministro de Colonias.

Añaden dichos diarios que el escándalo de espionaje, en el que están comprendidos periodistas y personalidades políticas, es la causa del cambio ministerial.—Mundial.

HA MUERTO UN PERIODISTA COMPLICADO

París, 24.—El jefe de redacción de «Le Fígaro», detenido hace dos semanas, acusado de estar complicado en el asunto de espionaje, ha muerto en el hospital militar, donde había sido sometido a una operación quirúrgica, a la que no ha podido sobrevivir.—Mundial.

HA MUERTO OTRO COMPLICADO

París, 24.—Víctima de una crisis nerviosa ha muerto el agente de publicidad de «Le Fígaro», que ha confesado haber recibido tres millones de una potencia extranjera. El periódico citado pide se abra una información para determinar las causas de la muerte de su agente de publicidad.—EFE.

PARECE QUÉ ES CIERTO

Que Inglaterra concederá un crédito a Alemania

Envuelve la idea de abrir al Reich el acceso a las materias primas

Implicaría la posibilidad de mantener la paz en un período de veinticinco a treinta años

Londres, 24.—«Daily Mail», «Daily Telegraph» y «Daily Express» dicen que Inglaterra ha ofrecido un crédito a Alemania. Añade que el director del Consejo de Comercio Exterior ha ofrecido al representante del ministerio de Economía de Alemania en Londres el crédito a que se refiere la Prensa, aunque se pretende presentarle como de carácter privado. Ello envuelve la idea de abrir acceso a Alemania al disfrute de las materias primas y de ofrecerla ayuda financiera para arrancarla del camino de los armamentos y llevarla al de la paz. Esta opinión de los mismos diarios es seguida de esta observación: La paz del mundo puede ser asegurada en los siguientes veinticinco o treinta años dejando que el área del globo terráqueo sin explotar pueda ser distribuida entre las poblaciones superpobladas y de escasas materias primas.—Mundial.

Londres, 24.—Se anuncia que Mr. Chamberlain hará una declaración esta tarde sobre el asunto de la concesión de un crédito de Inglaterra a Alemania.

PETAÏN

Ha marchado a Francia

Barcelona, 24.—El mariscal Petaïn estuvo esta mañana en la Diputación y en el Ayuntamiento, donde fué recibido por el presidente y el alcalde. Después marchó al consulado de Francia, donde recibió a los periodistas, a los que hizo declaraciones sobre su estancia en esta ciudad.

A las once y media salió para Girona, desde donde marchará a Francia.

Logos.

EN MEMORIA DE ONESIMO REDONDO

Hoy hace tres años que cayó asesinado por los rojos

La Medalla Conmemorativa del Alzamiento

La Jefatura provincial de Propaganda nos comunica que, no habiendo llegado a Segovia, por dificultades de transporte, las Medallas conmemorativas del glorioso Alzamiento nacional, no se podrán ofrecer mañana al público, como se había anunciado, quedando aplazada su venta hasta nuevo aviso.

Las vacantes en las Unidades, Cuerpos, Servicios, etc., del Ejército

Se señala la forma en que serán cubiertas

Burgos, 24.—El «Boletín Oficial del Estado» publica un Decreto de Defensa Nacional por el que se dispone: Artículo 1.º Las vacantes que se produzcan en las unidades, Cuerpos, servicios, centros y dependencias del Ejército, tanto de la administración central como regional, a excepción de las que se especifican en el artículo siguiente de la presente disposición, se cubrirán por este orden de preferencia entre los solicitantes:

- a) Los que al comienzo de la guerra estuvieran destinados en unidades de guarnición en la población en donde se produzca la vacante. b) Caballeros Laureados de San Fernando. c) Los que no habiendo podido en la zona liberada ni prestado el menor servicio al enemigo hayan estado presos en cárceles o checas. d) Los de mayor antigüedad en el empleo.

Art. 2.º Se designarán libremente, previa apreciación de méritos y de servicios prestados por los solicitantes en tiempo de paz y de guerra, y por sus aptitudes especiales, los primeros jefes de unidades, Cuerpos, centros y establecimientos militares; los gobernadores militares, los jefes de Sección del Ministerio, agregados militares en el extranjero, personal de los Cuarteles generales y asimilados y sus respectivos ayudantes de campo.

Art. 3.º Se cubrirán por concurso las vacantes de los centros de instrucción, movilización, Juzgados permanentes, comisiones geográficas, hospitales y clínicas.

Art. 4.º Los que obtengan el destino solicitado habrán de permanecer en él el plazo mínimo de dos años para poder solicitar otro.

Art. 5.º Si cualquier destino no tuviera peticionario, se cubrirá por turno de colocación forzosa entre los que no desempeñen ninguno de mayor o menor antigüedad en el empleo correspondiente. En estos destinos forzosos habrán de estar un año para solicitar otro.

Art. 6.º Una vez destinados, no podrán solicitar cambio de destino los que tuvieran en el primer trigésimo de las respectivas entradas, siempre que en ellas exista personal sobrante sin colocar.

Las peticiones se elevarán por conducto regular a la subsecretaría del Ejército en papeleta firmada por el peticionario, pudiendo adelantarse por telegrama el contenido de ella, dirigido a la misma subsecretaría. Podrán comprender hasta ocho peticiones de destino, y habrán de entregarse en el plazo de diez días a partir de la publicación de las vacantes en el «Boletín Oficial del Estado».

Logos

AL CERRAR Declara el Sr. Harita Y opina la Prensa francesa

París, 24.—La Prensa parisina comenta, hoy, desfavorablemente la claudicación inglesa en Extremo Oriente.

«Paris-Midi» cree que Gran Bretaña se ha excedido en las concesiones al Japón, sin que hasta el momento se vea la contrapartida.

Tokio, 24.—Al salir del ministerio de Negocios Extranjeros, que es donde se ha celebrado la conferencia plenaria de las negociaciones japonesas e inglesas, el ministro Harita ha declarado: Una vez definida la política que Gran Bretaña desarrollará en China, puede iniciarse ahora algo verdaderamente constructivo.

Se hace notar que aun durante las negociaciones habidas esta mañana en Tokio, se han estado celebrando en todo el país manifestaciones hostiles contra Inglaterra.—

EL SANDJACK

Londres, 24.—En breve marcharán al Sandjack técnicos y especialistas ingleses para estudiar la modernización del puerto y la construcción de bases aéreas y navales en dicho territorio recientemente cedido por Francia a Turquía.—Mundial.

¿No habrá acuerdo?

Molotoff dice que el acuerdo de Tokio es contra el Pacto

París, 24.—La nueva conferencia celebrada ayer en Moscú entre los embajadores de Francia e Inglaterra y Molotoff, no ha tenido resultado satisfactorio para los negociadores. Por el contrario, parece que ya no existe posibilidad de que se llegue a un acuerdo.

Se declara que Molotoff manifestó a los embajadores que el acuerdo anglo-japonés de Tokio va contra el presunto Pacto que se pudiera arbitrar en Moscú.—D. R. V.

EN UN CAMPO DE TIRO

Dos oficiales del Ejército muertos por un accidente

Vitoria, 24.—En un accidente ocurrido en el campo de tiro de Araca, han resultado muertos el capitán don José María Aracama, jefe del parque de Artillería de esta ciudad, y el teniente provisional don Carlos Abreu.

Esta tarde se ha verificado el entierro de los infortunados oficiales. Al acto del sepelio ha asistido numerosa concurrencia.—Logos.

Homenaje a los voluntarios alaveses

Vitoria, 24.—Mañana se celebrará el acto de homenaje a los voluntarios alaveses. El general López Pinto impondrá al general don Camilo Alonso la Medalla Militar individual.—Logos.

INGLATERRA Y POLONIA

Londres, 24.—El Gobierno inglés ha accedido a la petición de Varsovia de que el crédito que se gestiona por ésta pueda emplearse, en parte, en compras efectuadas fuera de Gran Bretaña.

Funda el Gobierno inglés su aceptación de tal exigencia polaca en que este empréstito se considera más como político que como comercial. Así lo dice «Daily Express».—Mundial.

MEDITERRANEO

Las maniobras italianas

Londres, 24.—La Prensa concede gran importancia a las maniobras navales que la escuadra italiana realizará en el Mediterráneo, las cuales serán presenciadas por jefes de la Marina alemana.—D. R. V.

EL PAPA

Ciudad del Vaticano, 24.—Esta tarde Su Santidad el Papa marchará a su residencia estival de Castelgandolfo, en la que permanecerá varias semanas.

Antes de partir, Pío XII ha recibido al nuevo embajador de Polonia en el Estado Pontificio.—D. R. V.

de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. El templo estaba abarrotado de público.

Después de la misa, desfilaron las fuerzas de la Bandera de Girón. Seguidamente las autoridades y el público marcharon a la cárcel provincial donde la celda que ocupó Onésimo ha sido convertida en oratorio bajo la advocación de Santa Teresa de Jesús.

Esta tarde, a las cuatro, desde la Jefatura provincial las autoridades se dirigieron al cementerio para visitar la tumba del fundador de las J. O. N.-S. y jefe de Falange de Castilla y demás afiliados a la organización muertos en el Alto de los Leones de Castilla, depositándose en ella coronas de flores.—D. R. V.

Solemnes funerales en Valladolid

Visita a la celda que ocupó y a la tumba donde reposan sus restos

Hoy hace tres años que el fundador de las J. O. N.-S. de Valladolid, y jefe de la Falange de Castilla, Onésimo Redondo, cayó abatido en Labajos por los disparos que contra él hicieron unos rojos infiltrados, pertenecientes a la columna Mangada.

Marchaba Onésimo a reunirse en el hoy Alto de los Leones de Castilla con la bandera de Falange, cuando sobrevino la emboscada en la que perdió su preciosa vida, entregada por entero al servicio de la Causa, que no pudo ver triunfante.

En esta jornada de duelo para Falange Española Tradicionalista rendimos homenaje a la memoria del gran luchador y gran patriota.

¡Onésimo Redondo! ¡Presente!

Valladolid, 24.—A las once de la mañana, en el Sanatorio Nacional del Corazón de Jesús, se han oficiado solemnes funerales por el que fué Caudillo de Castilla, Onésimo Redondo, asesinado en el pueblo de Labajos por los rojos cuando hacía uno de sus viajes al Alto del León.

Presidió el padre del finado, don Ventura Redondo, a quien acompañaban el señor Girón, los gobernadores militar y civil, jefe provincial del Movimiento y otras jerarquías y autoridades.

En el presbiterio se situó el arzobispo doctor García y García. Daban guardia al tóculo fuerzas

TEMAS DEL MOMENTO

Tono y misión actuales de la Prensa española

FRANCISCO CASARES

Un amigo mío de América, recién llegado de allá, me decía hace pocos días en una de nuestras conversaciones, de examen de las cosas de España: —Para ustedes, los periodistas, hay ahora pocos temas. Se ha acabado la política. No hay Cortes. Se va achicando el margen de lo que se puede referir y comentar. —Está usted completamente equivocado—le dije—. Hay más temas que nunca. Lo que pasa es que se han cambiado, en esto como en todo, el tono y la forma de ver las cosas. Los periodistas, antes, cultivábamos, por imperativos de competencia, de sumisión a unas corrientes sensacionistas, de servidumbre a un ambiente, los temas que más perjudicaban al espíritu público. La Prensa ha hecho mucho daño. Yo me canso de decirlo. Ese gran mito de la libertad de Prensa, que se ha querido presentar—y se presenta aún en algunos países—como el índice más alto de la forma democrática, sólo servía para satisfacer bajas pasiones. Y en la realidad era además, una gran mentira. Porque la República no vivió, apenas, unas semanas en todo el transcurso de su vida, con verdadera libertad. La censura lo intervenía todo. Con las galeradas que cualquier periódico de la época, con lápiz rojo, en sus archivos, antes del 18 de Julio, se podría escribir la auténtica historia de España en aquel período. Especialmente, el que medió entre las elecciones de Febrero y el glorioso Alzamiento. Lo que salió a las superficies de las Prensas era, en lo puramente objetivo, una mínima parte de la verdad. Y en lo subjetivo, sólo tenía franquía y salvoconducto para enjuiciar y guiar a la opinión los periódicos que estaban al servicio de la gerencia del negocio republicano-marxista. Es muy posible que si el país hubiera podido leer y conocer todo lo que quedó prohibido en las Redacciones de los periódicos, el ambiente de España hubiese sido otro. Con lo que se demuestra que en la ficción liberal, los órganos de expresión pública tenían ya un tono y un sentido unilateral. —Es que en mi país—me replica ufano mi amigo, como si quisiera abrumarme con la exhibición de una superioridad—la Prensa es auténticamente libre. Dice lo que quiere, sin cortapisas, sin limitaciones. —En efecto—tengo que decirle—y así se da el caso de que unos libelos de lo más abyecto hayan hecho, a lo largo de nuestra guerra, una campaña tal de inexactitudes, de falsedades, de insidias y bajezas que jamás se ha podido dar un espectáculo tan desastrosa. La misma Prensa roja de España, montada a base de insultos sucesivos de lenguaje chabacano, de estocotes al asesinado, quedaba a veces por debajo de la que en su país se hallaba consagrada a servir los intereses marxistas. Yo he visto cosas como ésta: Franco había conquistado una gran capital del Norte de España. La ofensiva había sido triunfal, rápida fulminante. Las tropas nacionales se habían cubierto de gloria. Y un día, el parte oficial—ese parte del Cuartel general de Salamanca que nunca ha mentido—dijo al mundo que aquella gran capital se había incorporado a la España nacional. Ese día, uno de los periódicos izquierdistas de su país, mi querido amigo, daba en la plana de los amigos, escondida, con titular de letras pequeñas, la noticia de la conquista de aquella población. Y una supuesta ofensiva «republicana», que luego se comprobó que no había existido y que en la misma embustera atribución sólo se acompañaba de la entrada en dos pueblos minúsculos del frente extremo, ocupaba en el mismo periódico, con sus titulares escandalosas, casi toda la primera plana. Esta es la consecuencia de esa libertad de Prensa que a usted le engorgullece tanto. —Realmente lleva usted razón. Los periódicos de mi país que han ayudado a los rojos españoles han sido una culminación vergonzosa de todas las argucias deleznable. No creo que tenga usted duda de mi viva simpatía por la España nacional. Le he escrito docenas de cartas en las que no he recatado mi pensamiento, decididamente afecto a la Causa de ustedes. Yo me refería, objetivamente, a la existencia de temas que determina la existencia de un Estado totalitario. —Yo le digo a usted que está completamente equivocado. Lo que pasa es que los temas son otros. De mayor altura. De distinta calidad. Afortunadamente. Ahora no nos preocupa es-

pecular sobre lo que haya de hacer un personaje político, ni agotemos nuestra perspicacia y nuestras facultades de investigación para decirle al lector cómo van las disensiones internas de éste o del otro partido. Ahora enfocamos los grandes motivos nacionales. Y educamos al público en un nuevo concepto y en una nueva afición. Hay muchos, muchísimos temas. La España nacional está realizando el esfuerzo inaudito, considerable, de rehacer todo lo que la política vieja y la revolución roja se dedicaron afanosamente a destruir. Hay que interesar a las gentes en el estudio y en el conocimiento de grandes problemas que antes les eran, por completo, ajenos. Hay leyes que tienen una trascendencia enorme. Nada menos que la de cambiar el sentido y las ilusiones, y los rumbos de los españoles. Todo ello reclama su exégesis, su divulgación. Hace muchos lustros que España no tenía en el mundo la cotización que tiene actualmente. El viaje de Serrano Súñer a Italia y el que acaba de hacernos el conde Galeazzo Ciano son motivos informativos que enaltecen a una Prensa seria, entregada afanosamente a servir los altos intereses de un pueblo. Cada día surgen iniciativas, piezas de edificación nacional, disposiciones emanadas del Poder público. Y los lectores se van acostumbrando a separarse de aquellas morbosas comidillas y pleitos que los periódicos llevaban a sus columnas, para insertar su preocupación en la contemplación y en el examen de las grandes cuestiones que interesan a un país que está realizando la obra magna de reconstruirse. No, mi amigo, no. Los temas son abundantes. Y tienen otra altura. Yo escribí mucho antes de la guerra. Puedo asegurarle que escribo más ahora. Y que nunca me falta un motivo de estimación y de enjuiciamiento. Lo que no hay son polémicas de bajo y viejo estilo. Ni encumbramientos ficticios y desproporcionados con la plataforma servil de la Prensa. Ni señuelos tendenciosos para captar ingenuidades colectivas. Las cosas se dicen ahora con su nombre, con un lenguaje claro y directo. Se ha instaurado un estilo nuevo, que es el que ha de prevalecer para siempre. Y los que escribimos tenemos una responsabilidad que nos sujeta pero que, al mismo tiempo, nos da honor y nos eleva en nuestra condición de comentaristas. —Me satisface oírle—termina mi amigo—. Yo creí que la Prensa, aun teniendo la satisfacción de implicarse en un servicio patriótico, perdía en su misión específica, al sufrir ciertas limitaciones. —Pues es todo lo contrario. La Prensa se eleva de nivel. Gana, asciende. Los periódicos de España son otra cosa en estos tiempos. Y su proyección sobre los que leen es de un calibre distinto, más noble, más limpio. Tenga usted la seguridad de que ésta es una de las grandes conquistas que ha hecho la nueva España. La de dotar a sus órganos de opinión de ropaje distinto. Nos hemos dignificado. Y tenemos el orgullo y la viva complacencia de que así sea.

CONSEJO DE MINISTROS

Se aprueba un decreto reorganizando el Ejército

Ley otorgando pensiones a los familiares de los Caídos en el Alzamiento del 10 de Agosto de 1932

Burgos, 23.—A última hora de la tarde de ayer ha quedado reunido el Consejo de ministros, bajo la presidencia del Jefe del Estado.

Esta mañana los ministros celebraron un Consejo, presidido por el vicepresidente del Gobierno, conde de Jordana.

Concluyó el Consejo de ministros poco antes de las doce de la noche.

Por encargo del ministro de la Gobernación, recibió a los periodistas el subsecretario, quien dió la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo:

Ley creando un Patronato del Ministerio de Hacienda, encargado de la provisión de las Administraciones de Loterías, expenditorías de tabacos y Agencias de aparatos surtidores de gasolina vacantes en la actualidad y que vaquen en lo sucesivo.

Decreto del Ministerio de Defensa Nacional reorganizando el Ejército.

Ley concediendo pensiones a las familias de los caídos en el Alzamiento del 10 de Agosto de 1932 y el abono de los devengos que no se hayan abonado a los militares sancionados que hubiesen sido reintegrados al Ejército.

Decreto del Ministerio de Hacienda sobre el pago de la patente de circulación de automóviles requisados propiedad de combatientes.

Nombramiento de delegado de Hacienda en las provincias de Alicante, Oviedo, Lérida y Las Palmas.

Se han aprobado expedientes de concesión de crédito y la distribución del fondo del mes.

MAÑANA SERA CONSIDERADO COMO DOMINGO A LOS EFECTOS DEL TRABAJO

La Delegación provincial del Trabajo de Segovia nos remite la siguiente nota:

Ordenado por el excelentísimo señor jefe del Servicio Nacional de Jurisdicción y Armonía del Trabajo en telegrama de fecha 22 de los corrientes, se declara como festivo el día de Santiago Apóstol, Patrón de España, esta Delegación de conformidad con lo ordenado y de acuerdo con el excelentísimo señor gobernador civil de la provincia, he dispuesto que dicha fecha sea considerada como domingo a los efectos del trabajo. Se exceptúan el comercio de la alimentación y las peluquerías que podrán permanecer abiertas en la mañana del día 25, hasta la una de la tarde; asimismo se mantienen las excepciones que en la legislación vigente señala para espectáculos, cafés, bares, confiterías, etc.

BANCO DE ESPAÑA

Habiéndose notificado a este Banco el extravío de los resguardos de depósitos números 12.487 y 13.530, de 7.000 y 7.500 pesetas nominales, respectivamente, en Deuda perpetua 4 por 100 interior, y los resguardos números 16.878 y 17.470, de 10.000 y 5.000 pesetas nominales, respectivamente, en Deuda amortizable 5 por 100 sin impuesto, emisión 1927, constituidos todos ellos en esta Sucursal a nombre de don José González Tribiño y doña Luisa de Pablos Pérez, indistintamente, se anuncia al público para que el que se crea con derecho a reclamar, lo verifique dentro del plazo de un mes, a contar desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» español; advirtiéndole que, transcurrido dicho plazo sin reclamación alguna, la Sucursal expedirá los duplicados solicitando de dichos resguardos, anulando los primitivos y quedando exento de toda responsabilidad.

Segovia, 8 de Julio de 1939. Año de la Victoria.—El secretario, Aurelio Herrero.

Los empresarios abonarán a sus obreros los jornales que correspondan a este día y podrán recuperarse del importe devengado el día 25 recuperando las horas no trabajadas en fechas sucesivas y conforme a lo que previene la legislación vigente.

Por Dios, España y su Revolución Nacionalindicalista.

Saludo a Franco: ¡Arriba España!

Segovia, 24 de Julio de 1939. Año de la Victoria.—El delegado de Trabajo, Federico Morera de la Vall.

Por el alma del sargento don Juan Manuel González

Mañana se cumplirá el tercer año de la muerte heroica en la defensa del Alto de los Leones, del sargento del regimiento de Artillería Ligera número 13 don Juan Manuel González Rodríguez, hijo del funcionario de la Delegación de Hacienda don Julián González Calvo.

El sargento difunto, por cuya alma se aplicarán mañana misas a las ocho y media y nueve, en las Siervas de María, era muy estimado en Segovia.

Su ardiente patriotismo y su elevado espíritu militar, unidos a sus arraigados sentimientos religiosos le impulsaron a combatir valerosamente, hallando muerte gloriosa en el campo de batalla, en defensa de España, de sus esencias tradicionales y de la fe católica.

Al evocar fecha tan luctuosa para sus padres, que pueden sentirse orgullosos de haber perdido un hijo luchando contra los enemigos de la Patria, les renovamos, lo mismo que a los hermanos y a restantes de nuestra descendencia por la desgracia irreparable que sufrieron, pudiendo servirles al mismo tiempo de consuelo el ser querido, por cuyo descanso eterno piden a los lectores una oración, su cambio en el cumplimiento de su deber, como patriota y buen español.

Delegación provincial de Abastecimientos y Transportes de Segovia

El excelentísimo señor gobernador civil, y a propuesta del señor delegado provincial de Abastecimientos y Transportes, ha impuesto las siguientes sanciones:

A don Anselmo Valero, de San Cristóbal de la Vega, 25 pesetas por venta de huevos a precio superior al de tasa.

A doña Teresa Sanz Hernández, de ídem, 25 por ídem, ídem.

A doña Abundia Sanz Pérez, de ídem, 25 por ídem, ídem.

A doña Daria Calvo González, de ídem, 25 por ídem, ídem.

A don Efigenio Cid García, de ídem, 25 por ídem, ídem.

A don Telesforo Hernández Mateo, de ídem, 25 por ídem, ídem.

A doña Agustina Guerra Benito, de ídem, 25 por ídem, ídem.

A doña Juliana Sanz González, de ídem, 25 por ídem, ídem.

A doña Benita Arroyo González, de ídem, 25 por ídem, ídem.

A doña Cristina Sanz Rogero, de ídem, 25 por ídem, ídem.

A don Eulogio Calvo González, de ídem, 25 por venta de garbanzos a precio superior a la tasa.

A don Florencio Martín Hernández, de ídem, 25 por venta de artículos a precio superior a la tasa.

Segovia, 24 de Julio de 1939. Año de la Victoria.—El delegado, César Calvedra.

A. Hernández Romeo
Médico
Traslada su consulta de Medicina y Cirugía de doce a dos
Santa Engracia, 1. Correo, 28

Jurado Triguero provincial

Premios recibidos con destino al Concurso «Onésimo Redondo»: Suma anterior, 1.100 pesetas. Excentísimo Ayuntamiento de esta capital, 1.000 pesetas. Suma y sigue, 2.100 pesetas.

Segovia, 24 de Julio de 1939. Año de la Victoria.—El gobernador civil, José Malcampo y Fernández de Villaviciencia.

Los resineros eligen, como Patrona, a la Virgen del Pilar

Para rendir la veneración celebrarán todos los años el día 26 de Julio una fiesta religiosa

La Central de Resinas Españolas, organismo oficial, en el que figuran representaciones de los ministerios de Industria y Agricultura, de entidades municipales y una selecta de industriales resineros, tuvo el acierto, en reciente consejo, de elegir, como Patrona de la industria resinera, a la excelsa Virgen del Henar, que tiene su santuario en pintoresco lugar de las proximidades de la villa de Cuéllar.

Para rendir homenaje de veneración a sus dones milagrosos, se proponen dedicarla anualmente una fiesta religiosa el día de Santa Ana.

Es de esperar que por la devoción que la provincia entera de Segovia tiene a la Virgen del Henar, se vea ese día el santuario muy concurrido de fieles y especialmente de resineros, que acudirán una vez más a postrarse ante la sagrada imagen, para escuchar la elocuente palabra del reverendo Padre Joaquín Pérez Platero, S. J., y acompañando a la Virgen en la solemne procesión y cantando la salve con que terminará la fiesta.

El programa de la fiesta de referencia es el siguiente:

A las diez y media, misa solemne con sermón por el reverendo Padre Joaquín Pérez Platero, de la Compañía de Jesús. Al final saldrá en procesión la imagen de la Virgen, terminando con la salve popular.

Por la tarde, a las cinco y media, rosario solemne, ejercicio piadoso a Nuestra Señora del Henar, salve y gozos.

Delegación provincial de Trabajo

De interés para hoteles, cafés y bares

Nota

Por estar en vigor, desde primero del mes actual, el Reglamento de trabajo de la industria hotelera, cafés, bares y similares, aparecido en el «Boletín Oficial del Estado» número 143, de 23 de Mayo de 1939, se recuerda a todos los establecimientos pertenecientes a esta industria la obligación de presentar durante el mes actual, en la Delegación de Trabajo, el Reglamento de régimen interior y los correspondientes cuadros de horario de trabajo y de turno de descanso que preceptúa el artículo 53 de dicho Reglamento.

Asimismo todos aquellos establecimientos que no hayan sido clasificados, deberán aportar ante esta Delegación los datos precisos para que se le asigne la categoría en que deben estar comprendidos.

Por Dios, España y su revolución nacionalindicalista.

Saludo a Franco: Arriba España. Segovia, 24 de Julio de 1939. Año de la Victoria.—El delegado provincial de Trabajo, Federico Morera de la Vall.

La música en los paseos

Programa del concierto que ejecutará la banda de música de la Academia de Artillería e Ingenieros mañana día 25, a las ocho y media, en la plaza de Franco:

«Aires gallegos», pasodoble, Montes; «Balada gallega», Montes; «Alborada gallega», Veiga; «A foliada», cuadro sinfónico gallego, Chané-Varela; «Airiños, aires», rapsodia gallega, Freire; «Puenteáreas», pasodoble, Soutullo.

SEGOVIA RELIGIOSO

En las Madres Dominicas

En la iglesia de Madres Dominicas tendrá lugar, los días 26, 27 y 28, solemne triduo al Amor Misericordioso en acción de gracias y reparación y para pedir al Señor siga velando su Amor Misericordioso sobre España y su Caudillo. A las ocho y media y nueve, habrá misas los tres días por intenciones particulares. La del día 28, último del triduo, a las nueve, será aplicada por los caídos en el Alto de los Leones de Castilla. Por las tardes, a las siete, exposición, ejercicio del triduo y sermón, terminándose con la reserva y ofrenda cantada.

Predicará los tres días el R. P. José Ariño Alonso, misionero del Corazón de María.

Librería HERRANZ Imprenta

Estuches de papel blanco, color y en luto

Expresión de gratitud

La señora viuda del que en vida fue funcionario de esta Delegación de Segovia, don Luis Fuentes, recientemente fallecido, da, por nuestro conducto, las gracias más expresivas a las personas que se interesaron por la salud de su difunto esposo durante la enfermedad que le produjo muerte y también a cuantas asistieron al sepelio del cadáver y a los actos religiosos, oficiados por el eterno descanso de su alma.

Anuncios breves

Alquilo habitaciones, derecho de na, sitio céntrico. Razonable. esta Administración.

Se vende casa en calle muy tranquila de Madrid. Inmóvil, marán, señor Zaldivar, Juan de Me 11, Madrid.

Potra desaparecida de Cabezuela de señas: dos años, pelo negro, alzada la marca, desherrada, estrabismicada de una pata, cola cortada, llevaba consero. Indalecio Sacristán Caballar, abonará gastos.

Se alquila gabinete con dormitorio para dos amigos, como huéspedes. Marqués del Armijo 14.

«Electrón» Reparación de radios, DÍOS, con garantía, precio principal. Segovia.

Chófer y escribiente-auxiliar de oficina necesitase con urgencia. Dirigirse personalmente a Velarde, 11, señor Escorial.

Radio-reparación moderna. Res de radio según los últimos adelantos. Plaza de Franco, 22, tercero (enclavada en la Sulza).

Cazadores obtendréis la licencia de caza, cuyo documento lo gestiona «CASTILLA». Agencia de Negocios, Plaza Rubia, 9, Segovia.

Café-bar Se traspaasa en Riazor, sitio céntrico. Para tratar con Antonio Lafuente, en dicha localidad.

Atención Venden casa en Madrid, 650.000 pesetas; de momento lo gestiona «CASTILLA». Agencia de Negocios, Plaza Rubia, 9, Segovia.

Lija o productos abrasivos «DIAMANTE» en todas sus variedades. Depósito, informes y pedidos, apartado de Correos 195, VALLADOLID.

Se necesita pintor que sepa tocar el disco. Basadre, señor Carretero, carrocerías.

Cazadores licencia con certificado de Denales, carbón de última voluntad, todas clases de documentos; cobro fincas. Agencia Arce y del Barrio, Judería Nueva, 5, Segovia.

Se venden vacas suizas recién paridas de leche abundante producción. Para tratar con Félix Gómez, en Fuentepeyayo.

Se venden camisas y armarios perfecto estado. den verse. Sol, 11, principal.

Vendo vaca recién parida del segundo parto, producción 14 azumbres. Tratar, Teófilo Llorente, en Valverde Majano.

Vendo choto suizo de cinco meses. Tratar, Joaquín García, Zorrilla, 34, Segovia.

Vendo vaca suiza recién parida segundo, abundante producción. Tratar, Amador Alvarez, en timplalos.

Vendo dos vacas, una recién parida otra acabada a parir, buena terna y choto. Tratar, Roque de los Nieves, 16 (San Lorenzo).

Vendo furgoneta «Peugeot» de HP, en buenas condiciones. Tratar, Angel Gómez, en Escalona.

CONTRA EL SUDO

Polvos NO-ODOR del doctor MORENO OCHOA

Bote, 6,50 pesetas

CASA VELASCA

Droguería y perfumería

Isabel la Católica, 2 Teléfo

Representante: HERNANDEZ Cervantes, 7.—Segovia.

GOMAS

Compra-venta de cubiertas y todas las gomeras viejas. Disponer os de las cubiertas de turismo abaratas. Queremos o cambiamos por pedales de bicicletas.

Establecimientos «EL DIAMANTE» Fabrica de gommas para el calzado y curtidors

Concordia, 11. Santan

JEREZ "LA RIVA"

CONCAC

LA RIVA

D. VIDAECHEA
Oculista
Consulta diaria de once a dos
Calle Colón, 5, segundo